



Elias Lampert knackt 1000-Spiele Marke

Es ist bereits einige Tage her, da durfte Elias Lampert sein 1000. gewertetes Einzelspiel bei der Rangliste bestreiten. Im Rahmen des Bezirksliga-Spiels gegen Weingarten wurde er dafür von Präsident Stephan Kölsch ausgezeichnet.

Am 10.11.2012 debütierte Elias beim Kreisklasse B Spiel bei den Jungen IV und durchlief daraufhin alle Jugendmannschaften. Später führte er die Jungen I mit in die Verbandsklasse. Kleine und große Jugendturniere nahm er gerne mit und auch Einsätze bei den Herren waren keine Seltenheit. Seit 2021 gehört Elias zum festen Bestandteil der Herren I. Mit der Teilnahme an der Rangliste steigt Elias somit in den elitären Kreis von Jakob Briechle und Marcel Ziegler auf, die als einzige TTFler bereits die 1000er Marke durchbrechen konnten.

Die TTF gratulieren Elias zu seinen 1000. Spiel – auf die nächsten 1000!

Aktuelle Bilanz

Spiele: 1025

Siege: 571

Niederlagen: 454